

## 11. AIDE AUX INDIGENTS DE L'HÔPITAL DE MAJUNGA

Depuis 2003, nous soutenons le travail des religieuses sans lesquelles les plus démunis seraient laissés sans soin et sans nourriture... Toujours d'actualité : les commentaires des années précédentes.

*Nos pas nous ont amenés à découvrir les conditions des abandonnés de l'hôpital.*

*Depuis le changement de président en 2002, l'hospitalisation est devenue gratuite, mais... Chaque malade doit prendre en charge son alimentation, ses soins de base, ( hygiène, etc... ) l'achat des médicaments qui lui sont prescrits, le paiement des actes médicaux, des examens, des interventions chirurgicales...*

*En clair, un malade qui n'a pas d'argent, pas de famille, pas d'ami pour l'aider à passer le cap... est "oublié" sur une pailasse...*

\*